

13 08 2011 El Deber

Se invertirá Bs. 51 millones en proyecto lechero en Viacha

La producción de leche en Viacha será impulsada mediante la ejecución de un proyecto que contará con 51 millones de bolivianos, destinados a la construcción de establos y bebederos. Para tal efecto se firmó un convenio entre la alcaldía de esa localidad y la Gobernación paceña.

De los 51 millones de bolivianos que abarca el proyecto, el 85 por ciento de los recursos será otorgado por la Gobernación equivalente a 44 millones de bolivianos y el restante 15 por ciento, siete millones será financiado por el municipio de Viacha.

En el proyecto suscrito con el municipio de Viacha, en coordinación con los productores de Leche, está la construcción de 230 establos, 70 bebederos y otros con el objetivo de que los comunarios de esa población fortalezcan la producción lechera.

"Para nosotros es un gran orgullo, coadyuvar en el fortalecimiento del desarrollo productivo del municipio de Viacha y más adelante con la inversión que se hará año tras año se podrán concretar incluso otros proyectos en benéfico de los mismos pobladores", dijo el gobernador Cesar Cocarico.

El alcalde de esa población, Hernán Arroyo, se comprometió a dar cumplimiento al proyecto lechero con la contraparte de los recursos, al considerar que es "importante para el crecimiento del mercado vacuno". En los últimos años, la producción y transformación de lácteos en el municipio de Viacha se incrementó de manera significativa, alcanzando hasta este año a 404.732.8 litros, de los cuales se destina 93.674.9 a unidades de queso y 3.918.8 a litros de yogurt.

Al momento los productores lecheros no llegan a copar la totalidad de la demanda en las ciudades de La Paz y El Alto, en tal sentido se pretende incrementar la producción con la finalidad de llegar a todos los centros comerciales de todas las ciudades del país.